



Pièces 5 Pièces

Superficie 202 m²

Référence 14795807

Prix 1 260 000 €

Vedene Maison à vendre (84270)

MAISONS & APPARTEMENTS

Exclusivement chez tardy immobilier. Aux portes d'avignon, à 5 minutes de l'autoroute a8, 15 minutes de la gare tgv, cette splendide villa contemporaine aux espaces inversés avec vue panoramique sur le mont ventoux et les dentelles de montmirail est située à l'entrée de vedène. Vous rêvez d'une résidence de 200 m² environ à la fois moderne et élégante, offrant une vue unique à couper le souffle sur les paysages emblématiques de la région ? Cette villa contemporaine vous offre tout cela et bien plus encore. Nichée dans un cadre exceptionnel, cette propriété bénéficie d'une position ...

At the gates of avignon, 5 minutes from the a8 motorway, 15 minutes from the tgv station, this splendid contemporary villa with inverted spaces with panoramic view of mont ventoux and the dentelles de montmirail is located at the entrance to vedāfâ'ne. Are you dreaming of a residence that is both modern and elegant, offering a unique, breathtaking view of the region's emblematic landscapes? This contemporary villa offers you all this and much more. Nestled in an exceptional setting, this property benefits from a privileged position, offering breathtaking 180-degree views of the majestic mont ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





